

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 6. Oktober 2008

Vereinsschau der Kaninchenzüchter

Am vergangenen Samstag wurden bei der Vereinsschau des Kaninchenzuchtvereins H25 Dietesheim die Kaninchen von acht Ausstellern gekürt. Vereinsmeister wurde ganz knapp der Vereinsvorsitzende Klaus Mahl mit seiner seltenen Züchtung der Rasse Rhön im Farbenschlag Birke. Den Pokal überreichte Bürgermeister Bernd Müller und sprach Glückwünsche aus.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de